

El consejero de Vivienda y Administración Local visita los terrenos donde se construirá un Museo-Centro de Interpretación de la Guerra Civil

## La Comunidad destina 2,2 millones de euros a obras e inversiones procedentes del PIR en Navalagamella

- Gracias a esta inversión, se amplían y modifican las redes de abastecimiento de aguas y saneamientos
- La piscina del Polideportivo La Solana ha concluido sus obras de mejora y acondicionamiento

**29 de octubre de 2020.** La Comunidad de Madrid ha llevado a cabo obras por valor de más de 2,2 millones de euros en el municipio de Navalagamella con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR). De esta cantidad, 563.425 euros se han destinado a sufragar gasto corriente y ya han sido aportados por el Gobierno regional en su totalidad.

El consejero de Vivienda y Administración Local, David Pérez, ha visitado junto al alcalde de este municipio, Andrés Samperio, la ampliación y modificación de las redes de abastecimiento de aguas y saneamiento de la calle Navahonda, desde su inicio en el Camino del Depósito hasta la confluencia con la calle Paraje del Romeral, así como en la Travesía de San José. Esta actuación ha contado con una inversión de 286.400 euros y ha supuesto regularizar las condiciones del caudal y la presión, mejorar el suministro y evitar futuras roturas.

Para ello, se han sustituido las tuberías de fibrocemento, se han acondicionado las acometidas domiciliarias y se han instalado armarios de contador o arquetas en los casos particulares autorizados por los técnicos competentes del Canal de Isabel II.

La Comunidad de Madrid, a través del PIR, ha mejorado también la pavimentación y reurbanización de diversas calles del casco urbano de Navalagamella, así como el soterramiento de tres puntos de recogida de residuos urbanos situados en la calle la Solana, calle San Juan y Calle Ancha. Todos estos trabajos suman un importe total de 229.660 euros.

Pérez ha destacado en su visita a Navalagamella que actuaciones como éstas forman parte de los principales objetivos del PIR, un instrumento de colaboración para la prestación de servicios de competencia municipal, que además de cubrir los servicios básicos llega donde no lo pueden hacer los ayuntamientos, priorizando además la accesibilidad o la eliminación de barreras arquitectónicas.

Otro de los proyectos realizados en este municipio madrileño es el acondicionamiento de la piscina exterior municipal del Polideportivo La Solana, que ha contado con una inversión de 110.000 euros. Las actuaciones han mejorado el solado del pavimento de la piscina municipal y otra serie de mejoras que mejoran notablemente las condiciones de seguridad de los usuarios.

En definitiva, se trata de un conjunto de obras solicitadas por el Consistorio que pretenden mejorar las infraestructuras e instalaciones de este municipio para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos.

## CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO MUSEO – CENTRO DE INTERPRETACIÓN

Por otro lado, Pérez ha anunciado que el Ayuntamiento de Navalagamella tiene intención de contar con un Centro de Interpretación de la Guerra Civil denominado *Posición 761*. Esta acción, de carácter supramunicipal, contará con una inversión de un millón de euros, y el proyecto se llevará a cabo con cargo al nuevo Programa de Inversión Regional 2021-2025.

El museo se asentaría sobre una parcela de más de 19.000 metros cuadrados, y contará con una edificación rectangular de una planta con varios cuerpos octogonales en sus vértices. El objetivo es hacer más atractivo el entorno de la zona mediante un enclave cultural que pretende convertirse en un referente histórico-cultural en la región.

## ESTRATEGÍA CONTRA LA DESPOBLACIÓN

La Comunidad de Madrid ha invertido además en Navalagamella 182.400 euros para la contratación de 10 trabajadores municipales que prestarán servicio al Ayuntamiento en proyectos técnicos de recuperación histórica de la Ruta Los Molinos y otros asuntos relacionados como la creación y mejora de itinerarios turísticos y la prestación de servicios públicos de guías turísticos. La inversión está incluida dentro de las medidas de la Estrategia de Revitalización de los Municipios Rurales de la Comunidad de Madrid.

En este sentido, el consejero madrileño ha visitado las instalaciones que el Ayuntamiento está construyendo en la calle Amargura donde se instalará el aula de formación para prestar los servicios. Estas ayudas permiten mejorar las oportunidades de empleo de los vecinos de los municipios madrileños con menos de 2.500 habitantes, combatir el despoblamiento incentivando el arraigo poblacional en localidades rurales y mejorar su calidad de vida.

Por último, la Comunidad también está realizando inversiones en esta localidad, como la mejora de la accesibilidad en las paradas de los autobuses interurbanos de la región. De esta manera se contribuye a homogeneizar la calidad del transporte en municipios con menor densidad de población.